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Mehr über unsere Arbeit lest ihr unter www.gruene-fraktion-fn.de 

 

 

 

 

 

Zebrastreifen an Bodenseeschule 

Dank des Antrags von Maren Schwarz-

Erfurth können die Schüler*innen nun 

sicherer zur Bodenseeschule gelangen. 

Nachdem das Halteverbot an der 

Waldseite bereits im vergangenen Jahr 

beschildert wurde, sind vor einigen 

Wochen auch zwei Zebrastreifen markiert 

worden.  

 

  

http://www.gruene-fraktion-fn.de/


 

 

Begrünungssatzung 

Als Meilenstein bezeichnet Ulrich Heliosch 

den Beschluss einer Begrünungssatzung, die 

auf seinen Antrag zustande kam. In Gebieten 

mit Bebauungsplan war bereits bisher 

festgelegt, wie die Vorgärten zu begrünen 

sind. Jetzt gibt es auch Regelungen, wie die 

Gestaltung in Gebieten ohne B-Plan aussehen 

soll. Uli Heliosch: „So werden zukünftig alle 

Grundstücksbesitzer*innen gleich in die 

Verantwortung genommen und jede*r tut 

etwas dafür, dass unser Stadtbild schöner 

wird“. 

 

 

 

Ulrich Heliosch 

 

 

Regelgruppenstärke weiterhin anstreben! 

Je mehr Kinder in einer Gruppe sind, desto weniger Zeit bleibt den Erzieher*innen für jedes 

einzelne Kind. Die Qualität sinkt, während die Belastung für das Personal steigt. Aus diesem 

Grund haben wir in der Gemeinderatssitzung am 17. Mai beim Punkt Kindergartenbedarfsplan 

den Antrag gestellt, dass weiterhin eine Belegung mit Regelgruppenstärke (22 Kinder) anstatt 

Höchstgruppenstärke (25 Kinder) angestrebt werden soll. Leider fand der Antrag, den das 

Netzwerk mitunterzeichnet hatte, keine Mehrheit. Hier lest ihr mehr. 

 

 

EBM-Wahl  

Am Montag, 21. Juni, wählt der Gemeinderat den neuen Baubürgermeister. Wer dabei sein will, 

wenn sich die Kandidierenden für den „Ersten Bürgermeister“ – so der offizielle Titel – 

vorstellen: Die Gemeinderatssitzung im GZH beginnt um 16 Uhr und ist öffentlich.  

 

  

http://www.gruene-fraktion-fn.de/home/artikel/gruene-beantragen-regel-statt-hoechstgruppenstaerke/


 

 

Im Integrationsausschuss der Stadt wird 

unsere Fraktion von Stephanie Glatthaar 

vertreten. Durch ihre amerikanische Mutter 

hat sie selbst einen Migrationshintergrund 

und interessiert sich sehr für Menschen aus 

anderen Kulturen und ihre Themen. Bei ihrem 

Engagement im Integrationsausschuss 

profitiert sie von ihren ehrenamtlichen 

Tätigkeiten. „Dadurch bin ich gut vernetzt“, 

sagt sie. Warum sie gerne in dem Ausschuss 

mitarbeitet? „Man lernt viele Menschen und 

Vereine aus unterschiedlichen Kulturkreisen 

kennen und kann ihre Anliegen in den Kultur-  

 

 

Stephanie Glatthaar 
 

und Sozialausschuss (KSA) und den 

Gemeinderat tragen. 

 

 

 

 

Auf die Pedale, fertig, los! 

Bei der Aktion Stadtradeln vom 12. Juni bis 2. 

Juli sind die Grünen mit einem eigenen Team 

vertreten. Meldet euch an bei "Grüne Radler 

FN" und tretet mit uns in die Pedale! 

Wenn ihr euch hier anmeldet/registriert, 

kommt ihr direkt zu unserer Gruppe. Alle 

weiteren Infos über Stadtradeln, gibt's hier. 

 

 

  

https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=1&team_preselect=20880
https://www.stadtradeln.de/home


 

 

Reinfahren „Ja“, durchfahren „Nein 

Die Fraktion hat sich zur Umgestaltung der 

Friedrichstraße positioniert: Autos sollen 

weiterhin in die Stadt fahren dürfen und die 

Verkehrsfläche zukünftig gerechter aufgeteilt 

werden. Und: Unverzüglich nach der Freigabe 

der B 31 neu muss eine provisorische Lösung 

her. Die Pressemitteilung lest ihr auf der 

Homepage. Am 8. Juni steht das Thema im 

PBU auf der Tagesordnung. 

 

 

 

 

 

 

Strom vom eigenen Dach? 

Die Grüne Fraktion setzt ihre 

Veranstaltungsreihe fort. Diesmal geht's ums 

Thema Photovoltaik auf Privatgebäuden. Am 

Dienstag, 29. Juni (Beginn: 19 Uhr), wird uns 

der Häfler Energieberater Dipl.Ing. (FH) 

Manfred Ertle in einem Zoom-Meeting unter 

dem Titel „Strom vom eigenen Dach“ Rede 

und Antwort stehen. Anmeldungen nimmt 

die Fraktionsgeschäftsstelle entgegen. 

 

 

 
 

 

Die nächste Grüne Stunde ist am Donnerstag, 

17. Juni um 18 Uhr. Hier bieten wir euch die 

Gelegenheit, mit den Fraktionsmitgliedern ins 

Gespräch zu kommen. 

Anmeldung bitte bis 14. Juni an die 

Fraktionsgeschäftsstelle, damit wir die 

Einwahldaten schicken können. 

 

  

http://www.gruene-fraktion-fn.de/home/artikel/friedrichstrasse-einfahrt-ja-durchfahrt-nein/
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Wenn Ihr Anregungen habt, dürft ihr euch gerne per E-Mail 

(kontakt@gruene-fraktion-fn.de) oder telefonisch 

(07541/203-7930) an unsere Geschäftsstelle wenden. 

Unsere Geschäftsführerin, Gunthild Schulte-Hoppe, 

kümmert sich um eure Anliegen.  

www.gruene-fraktion-fn.de 

 

 

Gunthild Schulte-Hoppe 
 

Du erhältst diesen Newsletter, weil Du Mitglied von Bündnis 90/Die GRÜNEN im Ortsverband 

Friedrichshafen bist oder zugestimmt hast, dass wir Dir Infos über unsere Arbeit schicken 

dürfen. Wenn Du den Newsletter nicht mehr erhalten möchtest, kannst Du ihn mit einer  

E-Mail an: kontakt@gruene-fraktion-fn.de abbestellen. 
 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

Gemeinderatsfraktion Friedrichshafen 

Schanzstraße 14, 88045 Friedrichshafen 
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